



## Mobil Arbeiten in der Küche

### Fahrgestell für Küchenmaschine M50 von Alexandersolia

Neben zwei Aufsätzen hat Alexandersolia für die Mehrzweck-Küchenmaschine M 50 jetzt ein elektrisches, höhenverstellbares Fahrgestell auf den Markt gebracht. Es steht auf vier leichtgängigen, feststellbaren Lenkrollen, die ein bequemes Versetzen der Maschine bei gleichzeitiger Standsicherheit ermöglichen. Zudem lässt sich die Maschine mit dem Gestell einfach höhenverstellen. Das geschwungene Fahrgestell benötigt keine extra Stromversorgung und fügt sich optisch in das Design der Maschine ein.